

SANTA MISA – 9:15 AM, lunes a viernes, en el Centro de Vida Parroquial, 113 Lockwood Blvd., Oviedo

Adviento – Una Época de Esperanza

El Adviento es un tiempo de espera y confianza; una época de serena anticipación y preparación. Esperamos la venida de nuestro Señor al mundo como niño Jesús, nacido de la Virgen María en la ciudad de Belén. Nos estamos preparando también para su regreso, Su segunda venida como pastor-rey, para restituir la armonía y la relación correcta en toda la creación. El Adviento es una estación que anhela la venida de Dios y el establecimiento del mundo recto, con justicia, verdad y paz perfectas. Esta es una época de esperanza.

El Adviento es un tiempo para enfatizar la preparación a través de la oración. Del mismo modo que la Cuaresma enfatiza un espíritu de arrepentimiento a través de la oración y el ayuno, las oraciones del Adviento son oraciones de humilde devoción y compromiso, oraciones de entrega, oraciones de alegre y gozosa expectativa, oraciones de espera por la llegada de la luz de Cristo al mundo.

Nosotros no rehuimos a aquellas lecturas de las Escrituras del Adviento que revelan un enérgico tono profético sobre el rendimiento de cuentas y el juicio. Los discípulos de Cristo esperan que el Señor les haga responsables de lo que les ha sido confiado, del mismo modo que a un esposo/a, a los padres, a un maestro, o a un supervisor les hace responsables. Y así como el administrador fue encontrado fiel en lo poco por el maestro, nosotros confiamos también en que seremos encontrados fieles y entraremos en el gozo del Señor. Tenemos confianza absoluta en el consentimiento del Señor.

Sin duda, durante el Adviento nos anticipamos a la llegada del Señor con esperanza. Es esta esperanza, aunque débil algunas veces, la que nos sostiene alejados de la desesperación y la obscuridad del pecado y su destrucción. Es una esperanza que nos impulsa a ser amables, amorosos y compasivos los unos hacia los otros. Es una esperanza que alienta nuestra fe en un Dios misericordioso que continúa vertiendo Su gracia sobre nosotros.

Nosotros no sabemos cuándo Cristo vendrá de nuevo para llevar a conclusión la historia humana. Sin embargo, celebramos con alegría la gran promesa del Adviento y renovamos ese espíritu positivo, gozoso, dentro de nosotros, porque sabemos, como lo profetizó Zacarías, que la luz de Cristo brillará sobre todos aquellos que descansamos en la obscuridad y las sombras de la muerte, y Él guiará nuestros pasos en el camino de la paz.

Fuente: ICSC

¡Nos complace anunciar que La Preciosísima Sangre ahora tiene su propia página personalizada en la aplicación Hallow a través de la cual los feligreses pueden crear un perfil, compartir solicitudes de oración y recorrer el contenido mientras descubren nuevas formas de hacer crecer su fe! Para unirse a la página de la parroquia Most Precious Blood, busque nuestra parroquia por código postal y únase! Si desea configurar su prueba de \$ 1, visite hallow.com/parish.

NOTAS Y AVISOS DE FORMACIÓN EN LA FE

Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Frances Stadler, Directora de Formación en la Fe fstadler@oviedocatholic.org

CLASES DE FORMACIÓN EN LA FE PARA NIÑOS

Martes 6:00 – 7:15pm/miércoles 4:45pm-6:00pm o 6:30pm – 7:45pm

No clases de Formación en la Fe hasta enero de 2025.

¡Les deseamos un Feliz Adviento y una Gloriosa Navidad!

-Ministerio Juvenil-

<http://www.oviedocatholic.org/youth/>

ESCUELA SECUNDARIA

Todos los estudiantes de los grados 9º a 12º están cordialmente invitados a acompañarnos en el **salón de la Divina Misericordia.**

Domingo – Diciembre 8 – Noche Juvenil

INMACULADA CONCEPCIÓN DE LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA

Celebremos este día dedicado a la Santísima Virgen María.

Todas las misas se celebran en el Centro Parroquial de Vida.

Lunes, 9 de diciembre- 7 AM, 9:15 AM y 7:00 PM (bilingüe)

HORA SANTA POR LAS VOCACIONES

El viernes **13 de diciembre**, el segundo viernes del mes, después de la misa diaria, lo invitamos a unirse a nuestro Ministerio del Rosario mientras rezamos una **Hora Santa por las Vocaciones**. La Hora Santa incluirá el rezo de una Letanía por las Vocaciones y el rezo de los misterios luminosos del Rosario. Nuestro Director de Vocaciones y Pastor, el Padre Josh Swallows, nos guiará en oración a través de esta Hora Santa por las Vocaciones. ¡Ven, únete a nosotros en oración!

CELEBRACIÓN "VIRGEN DE GUADALUPE"

Ven y únete a la misa y celebración en honor a la Santísima Virgen de Guadalupe.

Cuándo: **Jueves, 12 de diciembre a las 5:30 AM**

Dónde: Centro de vida parroquial

Si desea ayudar o donar para esta hermosa celebración o para las flores, o necesita información acerca de la Novena a la Virgen de Guadalupe, por favor contacte a Cristina Hinostrza al cristina_hinostrza@hotmail.com.

NOVENA DE LA VIRGEN DE GUADALUPE

Celebraremos las Novenas de la Virgen de Guadalupe comenzando el 2 de diciembre y hasta el lunes 11. Para obtener la información de donde rezaremos la novena diariamente, por favor llame a la Oficina Parroquial al 407-365-3231, o comuníquese con cristina_hinostrza@hotmail.com.

LITURGIA DE RECONCILIACIÓN DE ADVIENTO

Cuando: **martes, 17 de diciembre** a las 7 p.m.

Dónde: Centro de vida parroquial

OFRENDAS DURANTE LA MISA

Le invitamos a usted y a su familia a inscribirse a llevar las ofrendas durante la misa. Por favor comuníquese con la oficina parroquial o inscribese en el libro AZUL localizado en el Mostrador de Bienvenida.

NOCHE FAMILIAR DE ADVIENTO

Jueves 12 de diciembre | 5 pm a las 7 pm

Únase a nosotros para una noche de adviento para toda la familia. Todos son bienvenidos a este maravilloso evento. Tendremos una cena adentro y **actividades se realizarán al aire libre en nuestro porche y patio delantero.**

Costo: \$ 20 por familia

Visite oviedocatholic.org/adventnight para inscribirse

Sí es parte de nuestro programa de formación en la fe Family Based, NO hay tarifa.

CONFIRMACIÓN PARA ADULTOS - ¡Ya puedes inscribirte!

Quizás debido a transiciones familiares, no pudiste recibir este Sacramento de Iniciación. Esta es una clase de preparación para la Confirmación de siete semanas para todos los feligreses en edad universitaria y mayores, incluidos nuestros estudiantes del ministerio del campus de UCF. Las sesiones se llevan a cabo los lunes por la noche y es necesario inscribirse. Se requiere una copia actual de su certificado de bautismo para inscribirse. Las clases comienzan en enero y la inscripción cierra el 6 de enero. Para obtener más información o pedir una cita de inscripción, comuníquese con: Donna Scimeca: al 407-365-3231 x121 o dscimeca@oviedocatholic.org

VENGA Y VEA- RCIA

¿Ha estado asistiendo a la Eucaristía, pero no es católico, está buscando respuestas a sus preguntas acerca de la fe? Si es así, le invitamos a mirar más profundamente la riqueza y tradiciones de la fe católica. Puede contactar directamente a Donna Scimeca al 407-365-3231 o al correo electrónico dscimeca@oviedocatholic.org

BEST ADVENT EVER

Descubre la invitación radical de Jesús para ti en este Adviento y lo que su sabiduría puede significar para tu Navidad... y el resto de tu vida. Reciba reflexiones diarias en video enviadas directamente a su Inbox, de forma gratuita. ¡Cuando llegue la Navidad, estarás listo para compartir la luz que has reunido a lo largo del camino! Para registrarse, vaya a: <https://www.dynamiccatholic.com/advent.html#form-signup>

MANERAS DE CONTRIBUIR

Muchos han llamado para preguntar acerca de cómo pueden continuar apoyando dando su ofertorio dominical. Estamos muy agradecidos por su continua corresponsabilidad desinteresada durante estos tiempos.

Aquí hay tres formas en que puede dar:

1. **Envíe / entregue sus sobres** por correo a la oficina parroquial:
o puede dejarlo en la oficina parroquial entre las horas de 10 AM - 3 PM (lunes a viernes)

2. **Dar en línea** yendo al oviedocatholic.org/giving

3. **Envíe un mensaje de texto:** envíe la cantidad de su donación * al 407-917-7165

EJEMPLO DE TEXTO PARA DAR:

\$ 10 a 407-917-7165

*** Debe incluir el símbolo \$ al donar**

DONACIONES DE FLORES NAVIDEÑAS

Ayúdanos a decorar la iglesia para la temporada navideña con hermosas plantas de navidad/Poinsettas. Si desea hacer una donación para nuestras flores navideñas en memoria o en honor de un ser querido y las mantendremos en nuestras oraciones durante la temporada navideña. Las donaciones se pueden dejar durante el ofertorio en las misas de fin de semana o en la oficina de la parroquia la próxima semana.

PROGRAMA DE EXTENSIÓN DE ADVIENTO

Al celebrar la temporada de adviento, ha sido nuestra tradición compartir nuestras bendiciones con aquellos menos afortunados que nosotros. Hemos sido testigos de la generosidad de nuestra parroquia y el maravilloso espíritu que todos sentimos cuando compartimos en Su nombre. Si cogió un angelito de los árboles de Ángeles, *ya es hora de traer su donación con el angelito.* **Por favor deje su donación en las mesas en el Nártex o en la oficina parroquial para el 9 de diciembre.** Queremos que sepan que su ayuda y generosidad son muy apreciadas, a la vez que esperamos reconfortar corazones y brindar sonrisas a quienes nos rodean.

AYUDA PARA "CHRISTMAS IN THE CITY"

HOPE Helps Inc., en Oviedo necesita voluntarios para ayudar con el evento de Christmas in the City (Navidad en la Ciudad). El evento será el **sábado, 14 de diciembre** en UCUMC, por favor inscribese usando este sitio web <https://www.hopehelps.org/christmas-in-the-city/> o para obtener más información. Ayúdenos a proveer para los necesitamos de nuestra comunidad.

FORMED de ADVIENTO

A través de una exploración del misterio de la Encarnación, el nacimiento virginal y los eventos que rodearon la llegada de Jesús, este estudio de Adviento de FORMED ofrece una oportunidad para experimentar la alegría del verdadero significado de la Navidad. ¡Inscribese gratis!
watch.formed.org/advent-1

DANDO AL FINAL DEL AÑO

Mientras agradecemos al Señor por las muchas bendiciones que hemos recibido a lo largo del año, consideremos cómo podemos mantenerle en el centro de nuestra tradición navideña de entrega de regalos. Hay muchas formas de hacer un regalo especial de fin de año que puede beneficiarlos tanto a ustedes como a la Iglesia. Las donaciones recibidas antes del 31 de diciembre también pueden calificar para una deducción del impuesto sobre la renta de 2023. Visiten nuestro sitio web de la parroquia para conocer las diversas formas en que pueden donar www.oviedocatholic.org/giving

MINISTERIO DE COCINEROS- Caring Cooks

Si alguien de su familia está hospitalizado, recuperándose de una cirugía o enfermedad, o tal vez pasando por una dificultad... ¡podemos ayudarlo! Caring Cooks puede proporcionar comidas caseras durante una crisis familiar temporal. Cuando suceden cosas inesperadas, nuestro ministerio se asegura de que las familias no tengan que preocuparse por la cena. Comuníquese con la oficina al 407-365-3231 o mpbcaringcooks@gmail.com si necesita ayuda.

**Lecturas de las Santas Escrituras para la Próxima Semana
III Domingo de Adviento
15 de diciembre, 2024**

1ra. Lectura:	Baruc	5, 1-9
2da. Lectura:	Filipenses	1, 4-6. 8-11
EVANGELIO:	Lucas	3, 1-6